
Frau Kubon möchte zum Tagesordnungspunkt 9. der Niederschrift Antragsteil 7. „Seabins“ 
nachdrücklich daran erinnern, dass die Ratsversammlung unabhängig von einer möglichen 
Verwendung im Teich explizit die Anschaffung von Seabins beschlossen habe, und dies auch 
zeitnah umzusetzen sei. 
 
Die Niederschrift wird sodann einstimmig bei einer Enthaltung angenommen. 
 
 
 


